



EN LA REGIÓN SE ROBARON MÁS DE 22 MIL METROS DE CABLE.

CGE sumó más de 700 casos de robo de cables

Con una tendencia creciente debido al actuar de bandas criminales, el delito del robo de cables en instalaciones de CGE se disparó en el primer semestre del año. Entre enero y junio se han registrado 705 episodios de robo.

En el primer semestre las regiones con más incidencias fueron Coquimboc (59.198 metros), Biobío (27.223 m.), Maule (22.317 m.), Antofagasta (22.127 m.), Tarapacá (21.185 m.) y Metropolitana (20.426 m.).